
  

 

 

 

 

 

 

第３回定期テストが終了 
 これまで準備を進めてきた第３回定期テストが月曜日に行われ、昨日までにすべての教科で返却さ

れました。今回の結果を見て、一人ひとりが自分の取り組みと点数を振り返り、テスト勉強や次につ

なげる点などを反省することができました。 

 定期テストも終わり、なんとなく２学期も

終わったような感じがしますが、一つのテス

トの終わりは次の学習の始まりでもありま

す。今学習している単元は、第４回定期テスト

の範囲です。気持ちをゆるめずに、また頑張っ

てほしいと思います。 

 結果については、来週中に配付できると思

います。結果を見ながら、自分の弱点を見直

し、次のテストにつなげていってほしいと思

います。 

 

１２月になりました 
 今週から１２月になり、気温もだいぶ下がってきました。木曜日には平地でも雪が降り、いよいよ

冬本番という感じがします。 

 教室後方の黒板には、「冬休みまであと○○日」という文字が見られるようになりました。冬休みを

楽しみにしている様子がわかります。担任も「あと○回学校に来たら冬休み！」と話をしています。 

 上の記事でも書きましたが、２学期のまとめの学習ができるようにしてほしいと思います。ワーク

などの教材はきちんと進められているでしょうか。２学期に学習した内容は理解できているでしょう

か。２学期の内容で理解が不十分な単元はないでしょうか。もう一度よく確認してみてほしいと思い

ます。 

 生活面では特に問題となる点は今のところありませんが、今後も「早

寝早起き朝ごはん」の習慣を続けてほしいと思います。また、積雪時に

は自転車の使用は控え、安全な登校を心がけてほしいと思います。 

 楽しい冬休みを迎えるためにも、残り３週間を健康に、安全に過ごし

てほしいと思います。 

 

来年度に向けての準備 
 本日１２月３日は教育講演会と学年懇談会が行われます。その中で、来年度に向けての内容として、

進路教材と修学旅行についてお話しさせていただきます。 

 進路教材については、中学校の学習内容の定着と卒業に向けての学力向上のため、１２月から実施

したいと考えております。生徒の皆さんに各教科、基礎固めから応用力育成までの３段階の内容から

選んでもらうことになります。詳しくは、今後の学習指導の中で説明していきたいと思います。 

 修学旅行については、１年時にアンケートを取らせていただきましたが、状況も少しずつ変化して

きています。保護者の皆様の意見をお聞きしながら、できるだけ早く方向性を決定していきたいと考

えています。こちらも、方向性が決まりましたら、総合学習の授業の中で調べ学習から進めていきた

いと考えています。 

 時間が過ぎるのは本当に早いので、少しずつ来年度の準備を進めていきたいと思います。 
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